

ton, North, Oxford, Rutland, Shropshire, Stefford, Suffolk, Warwick, Worcester, — avait 119 églises et chapelles, avec 86 prêtres seulement. Il a fait place aux diocèses de Birmingham, Northampton, Nottingham, et une partie de celui de Sbrewsbury, avec 291 églises ou chapelles, et 441 prêtres.

Le district de l'Ouest renfermait les comtés de Cornwall, Devon, Dorset, Gloucester, Hereford, Monmouth, Somerset, Wilts et le pays de Galles, avec 53 chapelles et 55 prêtres. Il forme aujourd'hui les districts de Clifton, Newport, Plymouth, et le vicariat de la principauté de Galles. Il y a 337 prêtres et 189 lieux de culte.

En Ecosse, il n'y avait que 67 prêtres et 64 chapelles. Deux chapelles à Glasgow avec le Dr Scott, vicaire du district de l'Ouest, et son coadjuteur, le Dr Murdoch ; ils étaient aussi prêtres de paroisse. Une seule chapelle dans le grand comté de Lanark. Dans le district de l'Est un seul prêtre desservait la mission de Dundee, Arbroath et Montrose. Il y a aujourd'hui en Écosse 2 archevêques et 4 évêques, 332 églises ou chapelles et 404 prêtres.

Même contraste en ce qui concerne les possessions étrangères de l'Angleterre. En 1837, il y avait des évêchés ou des vicariats apostoliques à Québec, Montréal, Kingston (Canada Supérieur), Terre-Neuve, Nouveau Brunswick, Nouvelle Écosse, la Trinité, Jamaïque, Maurice, Madras, Calcutta, en Australie, au Cap ; en tout 13. — Aujourd'hui il y a au Canada 7 archevêchés et 21 évêchés ; en Terre-Neuve, 1 archevêché, 2 évêchés, un préfet apostolique ; aux Indes Occidentales, un archevêque et 4 évêques ou vicaires apostoliques ; en Australie, 5 archevêques et 17 évêques ; dans la nouvelle Zélande, 1 archevêque et 4 évêques (dont l'un est préfet apostolique des îles Fidji) ; en Afrique, 9 vicariats et cinq préfectures ; dans l'Inde, 7 archevêques, 24 évêques ou vicaires apostoliques et 4 préfets. En tout dans l'empire Britannique, 170 sièges archiépiscopaux ou épiscopaux, vicariats et préfectures.